

ロードマップ不在

その場の他の田舎者



新首相には似合わない、遠い目標設定である。デジタル化と同様に段階を踏んで目標に向かうロードマップがあつて初めて、この宣言は意味を持つ。

炭火力を半減するなどの具体的な工程表とそれを支える立法措置が必要になる。その準備は整っているだろうか。

菅義偉首相は、10月26日の所信表明演説で、「行政の縦割り、既得権益、そして、あしき前例主義を打破し、規制改革を全力で進め」「国民のために働く内閣」として改革を実現することを宣言した。

たくなる

それはともかく、所信表明の要点は、行政のデジタル化と、30年後に脱炭素社会を実現することであろう。

欧洲諸国を中心に脱炭素社会への動きはかなり先を行つてゐる。遅れたとはいへようやく国際標準の目標を掲げるなら、先例に学んで具体的な方策が示されることもできたはずだ。

しかし、改めて「国民のため
に働く内閣」と言わると、今
までは違つたのかと、突つ込み

所=10月
テップがどうなるかは、
明示されなかつた。

仙台市宮城野区の石炭火力発電所 = 10月
28日

それ以上に問題なのは、30年後という先を据えた脱炭素社会の実現について、何をどのように進めしていく、この目標を実現していくのかがまったく示されなかつたことである。自称「せつかち」という

原発に固執する電力会社の既得権益の主張こそ、新内閣の看板である前例や既得権を打破する対象として最もふさわしいから、脱原発も抜かりなく実行してもらいたいものだ。

その上で、たとえば1年以内に再生可能エネルギーに関する無用な規制を撤廃して供給増加を図るとか、5年以内に既存石

もつとも、30年後はどうなっているのかについて責任をとる気はないのかもしれない。30年ほど前に国会で時の中曾根康弘首相が示した法解釈を、勝手になかつたことにするのに何のためらいもない人たちの言葉だ。30年后にそんな政治が続いていないことを小から願わざるを得ない。